

INTISARI

HUBUNGAN INTENSITAS PENGGUNAAN JEJARINGAN SOSIAL DENGAN MOTIVASI BELAJAR MAHASISWA PROGRAM STUDI KEPERAWATAN UNIVERSITAS SAHID SURAKARTA

Rosi Herlina¹, Idris Yani P², Rif Atiningtyas Haris³.

Latar Belakang : Motivasi erat sekali hubungannya dengan tujuan yang akan dicapai dalam belajar. Media sosial mempercepat percakapan sebagai lawan media tradisional, yang memberikan konten tetapi tidak memungkinkan konsumen media. Untuk itu perlunya penggunaan jejaring sosial pada mahasiswa yang bertujuan untuk berinteraksi dengan orang lain dan menyelesaikan tugas kuliah.

Tujuan: Untuk mengetahui hubungan intensitas penggunaan jejaringan sosial terhadap motivasi belajar mahasiswa program studi keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

Metode: Penelitian ini menggunakan kuantitatif korelasi dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi penelitian ini adalah semua mahasiswa prodi keperawatan dalam menyelesaikan tugas akhir Universitas Sahid Surakarta. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 48 mahasiswa dengan teknik pengambilan sampel yaitu *total sampling*. Pengumpulan data yaitu observasi checklist dan kuesioner. Teknik analisa data yaitu analisis univariat dan bivariat yaitu uji *chi square*.

Hasil : Menunjukkan bahwa 1) Intensitas penggunaan jejaringan sosial dalam menyelesaikan tugas akhir sebagian besar termasuk kategori tinggi sebanyak 26 responden (54,2%); 2) Motivasi belajar mahasiswa program studi keperawatan termasuk kategori baik sebanyak 27 responden (56,3%); dan 3) terdapat hubungan intensitas penggunaan jejaringan sosial terhadap motivasi belajar mahasiswa program studi keperawatan, hasil uji *chi square* diperoleh *p value* 0,000, dengan nilai korelasi sebesar 0,585.

Simpulan : Intensitas penggunaan jejaringan sosial mempunyai hubunganyang erat terhadap motivasi mahasiswa program studi keperawatan Universitas Sahid Surakarta

Kata Kunci : Intensitas penggunaan jejaringan social, motivasi belajar mahasiswa

¹ Mahasiswa program Studi Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

² Dosen Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

³ Dosen Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.